

26/03/2025 \$227.786 Vpe pág:

Tirada: \$1.057.500 Difusión: Vpe portada: \$1.057.500 Ocupación:

Audiencia:

12.000 4.000 4.000

21,54%

Sección:

Frecuencia: 0



Hallazgo de ejemplares de la denominada mosca de la fruta en la zona

Tras el hallazgo de cuatro ejemplares de la plaga Ceratitis capitata, el Servicio Agrícola y Ganadero (SAG) ha iniciado de inmediato una campaña de erradicación con el objetivo de eliminar el brote y evitar su propagación.

El Servicio Agrícola y Ganadero informa el inicio de una campaña de control de la plaga Ceratitis capitata, más conocida como mosca del mediterráneo o mosca de la fruta, tras la detección de

tres ejemplares machos y una hembra. El primer hallazgo se produjo en una trampa ubicada en un membrillo, gracias al sistema de vigilancia permanente que mantiene el SAG para la detección temprana de este tipo de plagas.

Ante esta primera detección, el SAG activó de inmediato el protocolo respectivo, instalando trampas en un radio de 200 metros desde el punto de hallazgo. Esta acción permitió la detección de otros tres ejemplares, lo que llevó a la implementación de una campaña de control y erradicación, considerando el impacto que esta plaga tiene en la agricultura.

